
POLITIK UND GESELLSCHAFT

LAUMANN-BILANZ ► Kritik und Forderungen des DEVAP

PFLEGEVERSICHERUNG ► DEVAP-Positionspapier und Diskussion

ORGANISATION UND PRAXIS

MGEPA ► Erlass zur Qualifikation von Einrichtungsleitungen

SAVE THE DATE ► Regionalkonferenzen stationäre Altenarbeit im Juli

POLITIK UND GESELLSCHAFT

LAUMANN-BILANZ ► Kritik und Forderungen des DEVAP

In einer jüngst herausgegebenen Broschüre „Drei Jahre Patientenbeauftragter und Pflegebevollmächtigter – Was wurde erreicht, wie geht es weiter?“ zieht Karl-Josef Laumann Bilanz über die Entwicklungen der letzten drei Jahre. Der Deutsche Evangelische Verband für Altenarbeit und Pflege (DEVAP) hat sich in einer Pressemeldung kritisch zu dem Bericht positioniert und Handlungsnotwendigkeiten aufgezeigt.

⌞ Laumann: BROSCHÜRE

⌞ DEVAP: PRESSEMELDUNG

PFLEGEVERSICHERUNG ► DEVAP-Positionspapier und Diskussion

Der Deutsche Evangelische Verband für Altenarbeit und Pflege (DEVAP) hat sich mit seinem Positionspapier zur Weiterentwicklung der Pflegeversicherung aktiv in die politische Debatte eingebracht. Der Vorstand des Evangelischen Verbandes für Altenarbeit in Rheinland-Westfalen-Lippe (EVA) hat das Papier kritisch diskutiert.

⌞ DEVAP: POSITIONSPAPIER ZUR WEITERENTWICKLUNG DER PFLEGEVERSICHERUNG

⌞ EVA: DISKUSSION DES DEVAP-POSITIONSPAPIERS

ORGANISATION UND PRAXIS

MGEPA ► Erlass zur Qualifikation von Einrichtungsleitungen

Das MGEPA hat noch kurz vor der Wahl in NRW den Erlass zur Qualifikation nach §§ 21 Abs. 1 und 4 Abs. 9 WTG sowie § 9 WTG-DVO herausgegeben. Der Verordnungsgeber geht

davon aus, dass eine Absolvierung von Fort- und Weiterbildungen in vollem Umfang nur in seltenen Ausnahmefällen erforderlich sein wird. Amtierenden Einrichtungsleitungen soll per Gesetzesänderung eine Frist bis zum 30.06.2021 für eventuelle Nachqualifizierungen gesetzt werden. Neuen Einrichtungsleitungen soll von der zuständigen WTG-Behörde eine angemessene Frist eingeräumt werden.

⌵ MGEPA: ERLASS QUALIFIKATION EINRICHTUNGSLEITUNGEN

⌵ MGEPA: ANLAGE 1: LISTE STUDIENABSCHLÜSSE

⌵ MGEPA: ANLAGE 2: FORT- UND WEITERBILDUNGSKONZEPT

⌵ MGEPA: ANLAGE 3: PRÜFUNGSSCHEMA

SAVE THE DATE ► Regionalkonferenzen stationäre Altenarbeit im Juli

Am 11. und 12. Juli 2017 finden die Regionalkonferenzen für die stationäre Altenarbeit statt. Die Konferenzen sind ein Informations- und Diskussionsforum für Leitungs- und Qualitätsverantwortliche der Einrichtungen im Verbandsbereich der Diakonie Rheinland-Westfalen-Lippe. Eine Einladung mit Tagesordnung und Ortsangabe erfolgt demnächst direkt an die Träger und Einrichtungen.

Der Newsletter informiert "kurz und bündig" über die fachlichen und fach-/sozialpolitischen Entwicklungen sowie über die Positionen des EVA und der Diakonie RWL zu den Themen der gemeinwesenorientierten Altenarbeit, der Tagespflege, der stationären Altenarbeit und der Aus-, Fort- und Weiterbildung in der Altenarbeit. Er richtet sich an die Verantwortlichen bei den Trägern und in den Einrichtungen. Alle Ausgaben von kurz & bündig unter: diakonie-rwl.de/themen/alter-und-pflege/newsletter

Redaktion: ⌵ Rudolf Michel-Fabian und ⌵ Martina Althoff